



Caja de experiencias Girl Scout (Girl Scout Experience Box) Preguntas frecuentes

La Caja de experiencias Girl Scout (GSEB, por sus siglas en inglés) brinda a las nuevas líderes de tropa Daisy y Brownie de los concilios participantes una caja mensual de materiales que incluye todo lo que necesitan para tener reuniones de tropa divertidas y productivas. Este recurso gratuito seguirá los planes de primer año (First Year Troop Plan) de tropas Daisy y Brownie y se entregará directamente a un líder de tropa por cada tropa. Comunícate con tu [concilio local](#) para obtener más información.

Para ayuda adicional en español, llama al 1-800-478-7248 y elige la opción 2.

Lo básico

¿Qué es la Caja de experiencias Girl Scout?

La Caja de experiencias Girl Scout es un nuevo programa que brinda un increíble recurso a los líderes de las tropas de primer año de Girl Scouts Daisy (grados K-1 durante el año escolar 2025/2026) y primer año de Brownie (grados 2-3 durante el año escolar 2025/2026). A partir de agosto del 2025, los nuevos líderes de tropas Daisy y Brownie de los concilios participantes recibirán una caja mensual de materiales llena de instrucciones paso a paso, materiales listos para usar y sugerencias de guiones bien pensados. Este recurso de cortesía seguirá el [Plan de primer año de tropa Daisy](#) y el [Plan de primer año de tropa Brownie](#) y se entregará directamente a los líderes de tropa.

¿Qué contiene la caja?

Cada caja contiene una guía de reuniones con descripciones de las actividades y sugerencias de guiones. También se incluyen los materiales necesarios para completar cada actividad, como tijeras para niños, lápices de colores y platos de papel. Tendrás todo lo que necesitas para sentirte segura al dirigir tu reunión de Girl Scouts y crear una reserva de materiales que podrás utilizar en próximas reuniones.

¿Están disponibles las cajas en otros idiomas además del inglés?

Sí. Nos encanta ofrecer la Caja de experiencias Girl Scout en inglés y en español. Puedes solicitar materiales en español en el formulario del pedido.

¿Cómo puedo empezar?



Simplemente completa nuestra [nueva solicitud de tropa](#) para que tu tropa de Girl Scouts Daisy o Brownie comience, ¡nos pondremos en contacto para informarte los próximos pasos! (Mientras tanto, puedes comunicarte con tu [concilio local](#) para verificar si están participando en GSEB o en un programa similar).

Mi tropa no es una tropa Daisy de primer año. ¿Podemos participar?

La Caja de experiencias Girl Scout está diseñada para apoyar el [Plan de primer año de tropa Daisy](#) y el [Plan de primer año de tropa Brownie](#), por lo que el programa no es apropiado para otros niveles de programa. Te invitamos a hablar con un miembro del equipo de tu concilio sobre todos los recursos disponibles para personas voluntarias para que te ayuden a crear un año de tropa increíble.

¿Todas las tropas nuevas de Daisy y Brownie están obligadas a participar?

No, las tropas no están obligadas a participar. Ponte en contacto con tu [concilio local](#) para obtener más información sobre los recursos disponibles para las personas voluntarias de Girl Scouts y determinar si este programa es el adecuado para ti y tu tropa.

¿Puedo comprar las cajas?

No, la Caja de experiencias Girl Scout es un recurso de cortesía para los nuevos líderes de tropa Daisy y Brownie, y las cajas no están a la venta.

¿Cuánto cuesta?

Las Cajas de experiencias Girl Scout son de cortesía y se proporcionan sin costo alguno a las personas voluntarias que cumplen con los requisitos.

Detalles para las tropas participantes

¿Cuáles son los requisitos para participar?

Esto es para nuevas tropas Daisy y Brownie. Las tropas Daisy incluyen a las Girl Scouts que ingresan al kínder y/o al primer grado en el año escolar 2025/2026 y que participan juntas por primera vez. Las nuevas tropas Brownie incluyen a las Girl Scouts que ingresan a segundo y/o tercer grado en el



año escolar 2025/2026 y que estén participando juntas por primera vez o hayan pasado recientemente a Brownies. Para recibir tu primera caja, cada nueva tropa Daisy y Brownie debe:

- registrarse con al menos cuatro nuevas Girl Scouts Daisy o Brownie y una persona voluntaria adulta; y
- completar el formulario de pedido requerido, disponible en tu concilio.

Consulta con [tu concilio](#) local cualquier requisito adicional.

¿Dónde y cuándo se entregarán mis cajas?

Las cajas se entregarán a una líder por tropa en la dirección proporcionada al completar el formulario necesario para el pedido. Comenzarán a enviarse en agosto del 2025 a las tropas que hayan cumplido con todos los requisitos.

¿Qué debo hacer con mi tropa mientras espero que llegue mi primera caja?

Este es un buen momento para conocer a tus Girl Scouts y a sus familias. Encuentra tiempo para jugar juntas en un parque de la localidad, ir a eventos y campamentos organizados por el concilio, o probar una de nuestras [actividades de Girl Scouts](#).

¿Para cuántas Girl Scouts voy a recibir materiales? ¿Qué pasa si sumo más Girl Scouts a mi tropa?

Cada caja contiene materiales suficientes para todas las Girl Scouts de tu tropa, y probablemente algunos materiales extra que puedes guardar para futuras reuniones. El recuento de inscripciones de la tropa se actualiza con cada envío, por lo que tendrás suficientes materiales a medida que tu tropa crezca. ¿Quieres invitar a más amigas a unirse a la diversión? ¡Utiliza el enlace “Invite Friends” (Invitar amigas) en la pestaña My Troop(s) (Mi(s) tropa(s)) de [myGS!](#)

Ponte en contacto con [tu concilio](#) para obtener más recursos de reclutamiento y apoyo para la creación de tu tropa.

¿Recibiré todas las cajas?



Cada tropa recibirá primero la Caja de bienvenida, seguida de la siguiente caja de la serie. Cada caja se envía por un tiempo limitado. Las tropas participantes recibirán hasta siete cajas, además de su Caja de bienvenida.

¿Puedo saltarme una caja o cambiar el orden en que las recibo?

No, no podemos cambiar el orden en que recibirás tus cajas. Sin embargo, puedes elegir utilizarlas en un orden diferente, añadir otros programas que les interesen a tus Girl Scouts o esperar a utilizar una caja en otro momento del año.

¿Tienes más preguntas sobre la planeación del año de tu tropa? Por favor, comunícate con [tu concilio](#), ¡ellos están allí para apoyarte!

Preguntas Adicionales

No he recibido ninguna caja. ¿Qué debo hacer?

Ponte en contacto con [tu concilio](#) para que te ayude con los problemas de envío, ¡están ahí para ayudarte!

Tengo comentarios sobre las cajas. ¿Con quién puedo hablar?

¡Agradeceremos tus comentarios! Ponte en [contacto](#) con nosotras para compartir tus opiniones.